# 海部小学校校長室だより304号



# かいふ川



令和5年3月1日

いよいよ3月を迎えました。6年生の授業日はあと11日です。4月に入学した1年生もあ と少しで2年生となります。卒業・進級までの時間はあまりありませんが。今年度のしぬくくり、まとめをして、次の学年へ進めるよう全教職員で指導にあたりたいと思います。お家でも 学習のまとめや学年のしめくくりがしっかりできるようにご協力ください。

また、日中の日差しや暖かさも増し、活動的になるのもこの時期で、気のゆるみから交通事 故、水の事故等も心配されます。気をつけるよう呼びかけをお願いいたします。

# ○5年生が新児童会のリーダーとしてスタート

2月10日(金)に児童会の引継式を行い、引継期間を経て、5年生が朝のあいさつ運動や校旗 の揚げ降ろし、全校朝会の進行を務めています。5年生のみなさん、これから学校のリーダー としてよろしくお願いします。







### 〇卒業 証書授与式に向けて

2月27日(月)朝, 4・5年生が会場イスの設置をし<sub>かん</sub>16日 (水)の奈業証書援与式に向けて練習が始まりました。換気とと もに基本的な感染症 対策を実施しながら、先月の文部科学省 通知に 準 じて本校は次のようにマスクの取 扱 いを計画しています。



## 令和4年度海部 小学校卒業 証書授与式

**令和5年3月16日(木) 9:30~10:30** 海部 小学校体育館

卒業式におけるマスクの取扱いについて

- 卒業生:距離を保てるのでマスクを着用しません。
- 在校生:① 入場~国歌斉唱までマスクを着用します。
  - ーニー こまで、一で当り、ローラッスようできる。 ②かけ、以降マスクを着用します。
- 教 職員: 歌唱の時及び支援など必要に応じてマスクを着用します。
- 花粉 症 への対応など, 必要がある場合は 着 用します。

#### ○新しい学校HP(ホームページ)を公開します。

前号でお知らせしました通り、本日3月1日(水)より新HPを公開します。しばらくは、検索 でこれまでの HP がヒットするので、トップ画面のお知らせにある新 しいホームページの URL → https://school.e-tokushima.or.jp/es\_kaifu/ をクリックし新 HP へつなぐことになります。マチュミ のホームページボタンからも同様です。3月中はこれまでのHP(各記事は2月28日までの掲載 です。)が閲覧できますが、4月からは閲覧できなくなります。

なお、新HPに関して、アクセスや閲覧などで不具合がありましたら学校までお知らせくださ い。画面デザインやコンテンツは必要に応じて変更することがあります。

#### ○学校 評価の結果と考察をお知らせします。

12月に実施しました。本年度の学校、評価の結果と考察を別紙にまとめましたのでお知らせ します。HPにも掲載予定です。ご協力をりがとうございました。また、自由記述にていただ いたご意見につきまして、学校としての考えをQ&Aの形でうら面でお知らせします。この学 校評価を踏まれ、全後も、お子様、人一人が大切にされ、明るく元気で、安心・安全、ふるさ と海部を愛し地域と共に歩む海部小学校づくりに努めていきたいと考えています。

### ○学校 評価(保護者自由記述のご意見)より

たくさんのご意見をありがとうございました。特にお子様が毎日楽しく学校に行っていることや友達とのトラブル対応など、一人一人に寄りない。 まないました。特にお子様が毎日楽しく学校に行っていることや友達とのトラブル対応など、一人一人に寄りないきめ細やかで安心して学校に通わせることができる等、肯定的なければない。 なご意見を多くお寄せくださり、私たち教職員として非常に励みになり有り難く思います。また、気になることやご提案もいくつかいただきました。学校として考えられる範囲でお答えします。

ほんねん ど しんがた かんせんしょうかくだい じょうきょう こうないがい ぎょうじょてい へんこう ちょうせい じょう 本年度も新型コロナウイルス感染症 拡大の状況により校内外の行事予定を変更し調整する状 た。 沢が幾度となくあり、お知らせの時期が遅くなったものがあることを反省し、できる限り早めにお知らせ できるよう努めてまいりたいと考えます。今後ともHPの行事予定や学校からのお便り、マチコミなど に目を通していただくとともに、早くお知りになりたいものがあればお問い合わせください。その時点でお伝 えできることはお伝えしていきます。

たか たか たか たか かけい またん かんが 2 ジャージが高すぎる。家計の負担を 考 えてほしい。

本校の標準服は1種類であり、海部小学校のアイデンティティーとして受け継いできています。費用については半袖・短パン・長くで上下の一組でサイズにより1万5千円~2万円ほどの価格だそうです。服装については、私服、ジャージともに善し悪し両面あると考えられますので、PTA役員会や総会での発議を受けてがある。議題としての検討から、そして検討となればコスト計算の調査・がからなどの段取りを経ながら、学校 そして保護者の皆様が納得できる話し合いを重ねていくことが必要と考え ます。

3 教科書がとても重そうなので、持ち帰る必要のない教科のものは学校へ置かせてもらえないでしょうか。 3 教科書がとても重そうなので、持ち帰る必要のない教科のものは学校へ置かせてもらえないでしょうか。

ら、学校までご相談ください。

あそ じかん き ちゅうい 4 スマホで遊ぶ時間を決め注意するのですが、集 中してしまうとなかなか聞きません。

時間と内容の両面から、お子様の願いをよく聞いたうえで折り合いをつけていく話し合いを重ね、定まれた。 まできた。 期的に振り返りながら、最終的に自分が決めたことを自分で守る、守れなかったらこうするという意識 と行動力を育てていくことが大切になるかと考えます。参考として、県教委からのリーフレット「スマートフォン等の適正な利用について」を各ご家庭に配布しますので、表記されている『スマートフォン 等の安全で安心な利用のために』(専用Webサイト)もご活用ください。

るうきゅうか 老 朽 化していく設備の改 修 を年次要望していっております。生活様式の変化に合わせ,洋式トイレ の複数化も要望していきます。

ひろば こうしゃ たいいくかん あいだ にこにこ広場(校舎と体育館の間のスペース)を使用できるように戻してほしい。

かた ろめん だんさ めん め じ ろうきゅう お あんぜんめん コンクリートの固い路面, 段差や面のたわみ, 目地の老 朽 による割れなど, 安全面から, このスペー じゅうあそ できせつ ばんていてき にゅうあそ てきせつ はんていてき るんぜんかんり かのう がくしゅうかっとう ば げんていてき スでの自由 遊びは適切ではありません。したがってなる全管理のもとで可能な学習活動の場として限定的に活用できるようにしています。自由遊びは運動場で行うよう指導しています。

こ たいりょく かんが うんどうかい はんにちかいさい おも やくいんかい よる あっ ひつようさいしようげん アンゼもの体力を考えて、運動会は半日開催がいいと思います。PTA役員会の夜の集まりは、必要最小限にし,できるだけ少なくするのはどうでしょうか。

でようじ ぐたいてきけいかく ここの はんこう あんぜん だいいち りっあん で かい 一行 事の具体的計画については、子どもたちの健康・安全を第一に立案していきます。PTA の部会などの会合の持ち方については、PTA 役員会で望ましい 形 をご検討いただきたいと 考 えています。